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A proposta ora aprovada e respetivo parecer, encontram-se anexos à presente ata, dela 

constituindo parte integrante. ----------------------------------------------------------------- 

Na votação não se encontrava presente o senhor Armando Paulino. ----------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 7 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea m) do nº 1 do 

artigo 25º da Lei nº 75/2013 de 12 setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A., relativa ao “SIMAS - Regulamento de Organização dos 

Serviços Intermunicipalizados de Água e Saneamento dos Municípios de Oeiras 

e Amadora – Alteração (Proposta nº 125/2022)”;  ------------------------------------

 ---------------------------------------------------------------------------------------------

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 minutos 

para a discussão da presente proposta, tendo a mesma sido analisada pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o respetivo parecer, 

favorável por unanimidade. ------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida deu a palavra ao senhor Vice-Presidente de Câmara para apresentação da 

proposta. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Vice-Presidente de Câmara: -------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente.  --------------------------------------------------------- 

Temos aqui uma pequena alteração. Tem a ver com as competências que estavam na 

Divisão de Contratação Pública, nomeadamente a gestão de armazéns sob proposta do 

SIMAS, vão passar para a Divisão de Gestão de Património.  ------------------------------- 

Na nossa Comissão foi levantada uma questão e que ficou esclarecida, penso eu, na 

altura pelo PAN, ficou esclarecida na Comissão de Economia e Finanças”. ----------------- 

Muito obrigado”.--------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia procedeu à abertura de inscrições e intervieram 

os seguintes membros, nos termos que se enuncia: ----------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Miguel Feio: --------------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 
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Bom, na verdade nós vamos votar favoravelmente esta melhoria que nós salutamos, 

acho que sempre que os serviços melhoram é de salutar. ---------------------------------- 

No entanto, a melhoria que nós gostávamos de ver apresentada nesta sede continua 

sem aparecer, não é? Eu tenho aqui algum receio de perguntar e ouvir a resposta neste 

caso do senhor Vice-Presidente de Câmara, e escusar-se eventualmente com questões 

técnicas que nós já vimos, já ouvimos desculpa anteriormente da parte da senhora 

Presidente.  ------------------------------------------------------------------------------------- 

Há quase 2 anos que foi aprovada nesta sede e também em reunião de Câmara, 

gostávamos de perceber e perguntar novamente, com algum receio sobre a resposta, 

para quando a automatização da tarifa social da água? Que essa sim, faz muita 

diferença no orçamento familiar daqueles que são as pessoas mais pobres e que mais 

baixo rendimento da cidade da Amadora, e esta situação continua a não estar resolvida 

e, ao contrário da devolução, do IRS, que não faz tanta diferença naqueles que são os 

mais desfavorecidos, esta medida sim, deveria ter uma resposta. E eu gostava muito 

que fosse apresentada esta melhoria tão breve quanto possível. --------------------------- 

Muito obrigado”.--------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor João Vieira (Pedido de Esclarecimento): --------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 

Senhor Deputado, eu estou a olhar aqui para a descrição que consta na ordem de 

trabalhos relativamente a este ponto, e gostava de tentar perceber o que é que aquilo 

que o senhor veio aqui dizer tem a ver com este ponto em concreto que está aqui em 

discussão? Parece-me que há uma ligeira confusão entre a Estrada da Beira e a beira da 

estrada, mas enfim”. ---------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Miguel Feio (Resposta ao Pedido de Esclarecimento): ------------------------ 

“Bom, na verdade nada, mas também há bocado quando falávamos da Ucrânia também 

se falou do PCP que não tem nada a ver com o assunto e, portanto, dá mais ou menos 

na mesma. A declaração que o senhor Deputado do CDS fez, não me parece que fosse 

nesse sentido”  ---------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, e tendo o Vice-Presidente da Câmara prescindido da palavra, o 

senhor Presidente da Assembleia colocou a proposta a votação, o qual foi aprovada 
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por maioria, com 26 votos a favor (19 PS, 4 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 11 abstenções (7 

PSD, 2 CDS-PP e 2 CHEGA). ------------------------------------------------------------------  

A proposta ora aprovada e respetivo parecer, encontram-se anexos à presente ata, dela 

constituindo parte integrante. ----------------------------------------------------------------- 

Na votação não se encontrava presente o senhor Armando Paulino. ----------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 8 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo do nº 1 do artigo 13º da 

Lei nº 49/2012 de 29 de agosto, na sua atual redação, da proposta da C.M.A. 

relativa a “Procedimento de Recrutamento para Provimento do Cargo de 

Direção Intermédia de 1º Grau - Diretor do Departamento de Modernização e 

Tecnologias de Informação e Comunicação – Composição do Júri (Proposta nº 

167/2022)”; ---------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 9 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo do nº 1 do artigo 13º da 

Lei nº 49/2012 de 29 de agosto, na sua atual redação, da proposta da C.M.A. 

relativa a “Procedimento de Recrutamento para Provimento do Cargo de 

Direção Intermédia de 2º Grau – Chefe de Divisão Jurídica e Administrativa – 

Composição do Júri (Proposta nº 168/2022)” ------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, de acordo com o estabelecido em 

conferência de representantes, foi definida a duração de 15 minutos para apreciação e 

discussão conjunta das propostas relativas aos pontos nºs 8 e 9 da Ordem do Dia, as 

quais foram analisadas pela Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e 

Administração que emitiu respetivos pareceres, favoráveis por unanimidade. ------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra ao senhor Vice-Presidente 

de Câmara para apresentação das propostas. ---------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Vice-Presidente de Câmara: -------------------------------------------------- 

“Senhor Presidente, nada a acrescentar. Uma mera constituição de júri e, portanto, nada 

a acrescentar”. ---------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 


